

## Nouvel article



PELLEPORT

# Une nouvelle page pour Fête l'école

Élué en novembre dernier, la nouvelle équipe de l'association des parents d'élèves de Pelleport est pleine de ressources. Forte de l'expérience des anciens membres du bureau et des bénévoles actifs, elle est prête à dérouler son calendrier d'événements.

Lors de l'assemblée générale du 24 janvier, Rozenn Mulot, la trésorière, et Julie Pierron, la secrétaire, ont présenté devant une vingtaine de parents d'élèves un programme alléchant qui, non seulement, contribuera tout au long de l'année à animer le village, mais aussi répondra aux objectifs de Fête l'école : récolter des fonds pour financer



Julie Pierron et Rozenn Mulot ont lancé la saison 2026 de Fête l'école lors de l'assemblée générale de l'association./ DDM.

les projets scolaires des enfants et créer du lien entre les familles.

Plusieurs dates sont à noter sur les agendas : le carnaval des enfants le 18 mars, le vide-greniers et un nouveau marché artisanal le 31 mai, la kermesse scolaire le 26 juin, le marché gourmand le 19 septembre, le retour du loto après des années d'absence le 7 novembre, le marché de noël de l'école le 11 décembre (avec vente de chocolats et sapins entre septembre et novembre). Fête l'école mise aussi sur les réseaux sociaux pour promouvoir ses actions et actualités, avec une nouvelle page Facebook et un nouveau compte Instagram.